



Der faire Salon

Die Wertegemeinschaft für das Friseurhandwerk



Gleiche Preise für Mann & Frau?

Friseurpreise: Sind Frauen benachteiligt?

Ewig lange schon währt die Diskussion um dieses Thema. Dabei ist die Lösung relativ einfach. Sie sollten wissen: Friseurpreise werden nach Zeitaufwand kalkuliert.

MÄNNER:

- Ein Männerhaarschnitt (trocken) dauert ca. 10-15 Minuten, kostet 10,00 bis 18,00 Euro.
- Ein Männer-Formschnitt mit waschen / föhnen 20 Minuten kostet 22,- bis 30,00 Euro, wobei das Föhnen meist ein Trockenpusten ist.

FRAUEN:

- Damenhaarschnitte erfordern nicht nur mehr Weiterbildung, sondern im Damensalon fallen auch die höheren Kosten an. (Frisurenbücher, Geräte und Utensilien die im Herrensalon nicht benötigt werden, mehr Zeit für Beratung.)
- Der Zeitaufwand für den eigentlichen Haarschnitt nicht immer vergleichbar: ein Männerkurzhaarschnitt benötigt in der Regel einen Zeitaufwand von 20-30 Minuten, das reicht beim Damen-Kurzhaarschnitt nicht immer.

Dafür ist der Aufwand für das Styling im Damensalon fast immer zeitintensiver. Eine Fönfrisur im Damensalon kann locker bis zu 30 Minuten dauern. (Langhaar)

Aus dieser Tatsache heraus ergibt sich eine Gesamtarbeitszeit von ca. 45-50 Minuten die selbstverständlich anders berechnet wird wie der Männerschnitt mit 20 Minuten. Viele Preise beruhen zudem auf einer Mischkalkulation.

Gleiche Preise für Männer und Frauen gibt es bereits heute schon!

Bei den Cut & Go Angeboten erhalten Männer und Frauen eine wirklich vergleichbare Leistung hinsichtlich der Arbeit.

Beide erhalten eine Haarwäsche, den Schnitt und föhnen selber. Hier sind in der Regel die Preise nahezu gleich.

Unterschiedlichen Aufwand gibt es jedoch auch hier wieder bei der Verwendung von Präparaten die meist im Preis inbegriffen sind so wie beim Beratungsaufwand.

Pflegeshampoo, Schaumfestiger, Stylingmittel, Spray oder andere Finishprodukte werden zu 90% von Frauen bevorzugt.

www.der-faire-salon.de

